

vous y trouverez quelque scène analogue. Dans les jours de stupeur, de tristesse et de remords qui ont suivi, vous avez aussi rencontré votre mère ; ou, si elle était loin de vous, dans un monde meilleur, peut-être, vous vous êtes souvenu d'elle et de ses enseignements . . .”.

Il est inutile de poursuivre le parallèle : on voit quel vaste champ la pensée peut parcourir. Une théologie sévère pourrait relever, par-ci par-là, certaines phrases d'une précision douteuse ; mais il serait oiseux de s'y attarder. D'ailleurs l'ouvrage est revêtu de l'*imprimatur* de S. Em. le cardinal Taschereau, et puis la critique ne se fait-elle pas une loi de prendre les paroles d'un auteur dans le sens favorable à la vérité autant que cela se peut et de n'imputer d'erreur qu'à la dernière extrémité ? Nous aimons mieux reposer notre esprit sur les pieux sujets qui se détachent en si beaux reliefs des tableaux de ce nouveau *Chemin de la Croix*.